

# 四 十 余 日 の 久 しき に 亘 つ た 入 山 炭 礦 爭 議 經 過

福島県石城郡平野村字中村十四  
印 刷 所 加藤 治 著  
福島県石城郡平野村字中村十五  
發 行 所 種 墓 時報社  
一部金販一ヶ月金五百円  
▲日刊 (日曜、祭日、休刊)

## 四十日の久しきに亘つた 入山炭礦争議經過

### 會社側の温情に對して

#### 組合側の争議的なる卑劣な行動

四十余年に亘つて日本坑夫組合入山支部主唱の下に猛威と暴力を逞しうした湯本町入山炭礦は去る十九日を以て争議團側の慘敗に歸し入山の労働組合は再び起つ能はざる運命に立ち至つた事は公平なる見地からして地方産業發展上誠に喜ぶべき事であるが、抑々入山炭礦の労働争議は如何なる經過を辿つてゐるか、左に詳報する。

### 會社を弱いと見て

組合が出現した際之と通謀した入山炭礦労働者數名は資金を調達するため當時相當の積立金があつた入山職工共濟會を利用せんとしたが時恰かも入山健康保険組合が設立されたため前記共

### 取りかゝつた争議

昨年八月頃常磐地方炭礦に労働組合が出現した際之と通謀した入山炭礦労働者數名は資金を調

置に出たので組合側幹部は會社側がかくの如き同情ある處宣傳するに坑内が危険であると置を殊更拒ませるとか、大森某の赤間某に支給する金一封の受領書は解散する事となり勞働組合が設立されたため前記共

### 申譯がない

吉田事務部長談

入山炭礦争議が會社側の抱くま

日本坑夫組合加藤勘十兩氏は今平町南町下水道は夏期になると

日本坑夫組合加藤勘十兩氏は今

日本

## 四歳の男児が 鮮人に泣く

赤井村大字江田神田仙太郎方居  
住る長男川俣一男(四歳)は去

る二十一日午前九時頃自宅前で

遊戯中突然行衛不明となつたの

で大騒ぎとなり、平署に出頭搜

索方を願ひ出でたが當時労働者

風の朝鮮人が來り馴れなれしく

言葉をかけたとの事で朝鮮人を

調べた處同日土工の金榮魂事林

金太郎(三歳)が姿を晦ました

で同人が浚つて行つたのではな

いかと調査中である。

甲「悪くはないが、差當り平町

には居ないからな」

丙「馬鹿と言へ。腐る程居ら

るこの女學生いやだことこの人

足なんかくすぐつて」

甲「乙、丙、ハハハ、」

丙「たいSを持って来たかい

乙「持つてが、先生は居ま

いな」

甲「居るもんか。出せ出せ」

丙「余りはげしくマッチをする

だ」

甲「どうせSを吸へば煙が立つ

て煙草だ位りかるよ」

乙「セコ

号も改良しなくちや駄目だな

だ」

甲「どうせSを吸へば煙が立つ

て煙草だ位りかるよ」

乙「セコ

この間學校でB君の野郎、S

つてなんの事だつて、俺も驚

いたね」

甲「スモークのSもたかしいさ

すりや、今度は指で灰を落す

いせいあるよ」

乙「モダンガールは駄目か」

甲「あの方はシャンだな。俺

いら西洋婦人を見ると氣がせ

いせいあるよ」

乙「モダンガールは駄目か」

甲「あの方はシャンだな。俺